

La ville de Bourg-en-Bresse présente ainsi le thème *Femmes*

En 2018, Belgitude, la 8^e édition de l'événement culturel et artistique de la Ville de Bourg-en-Bresse, a réuni plus de 21 000 participants.

En 2019, *Femmes* inaugure une nouvelle formule de ce rendez-vous annuel pour célébrer le printemps et l'effervescence créative. Ainsi, du vendredi 10 au dimanche 12 mai, *Le Printemps de Bourk* – les arts réunis, festival participatif, convoque tous les arts pour rendre hommage aux femmes inspiratrices ou créatrices !

Tantôt muses, tantôt madones, tantôt fatales, tantôt ingénues, elles entretiennent, depuis la nuit des temps, un rapport particulier avec l'art, plus souvent représentées que réellement présentes et actives.

Mais qu'en est-il réellement aujourd'hui ? La femme est-elle encore l'avenir de l'homme comme l'estimait Aragon ? Pas sûr, car selon Violaine Lucas, professeure de lettres modernes et femme politique, la femme « n'a été programmée que pour s'inscrire dans une temporalité réduite : celle de la cuisson de l'œuf à la coque (3 mn), du bœuf bourguignon (3 h), de la poule au pot (10 h). C'est sa façon à elle de se projeter dans l'avenir ».

Drôle, fédérateur et décalé, l'événement *Femmes* invite à prendre le contre-pied des clichés, à dédramatiser pour mieux interpeler avec poésie, humour et ironie. Préparez-vous à vivre de belles aventures, de riches rencontres et de réjouissantes découvertes !